
天神小学校 適正規模地区委員会だより 
                天神小学校適正規模地区委員会  平成 27年 4月 15日 No.１ 

  

第１回「天神小学校適正規模地区委員会」が開催されました 
天神小学校では、児童数の減少により現在各学年１クラスとなっており、また、今後についても児童数の急

激な増加は見込めず、同様の状況が続くと考えられます。 

そこで、平成27年 1月と2月に、天神小学校PTA役員と天神小学校区自治会長へ市教育委員会より「適正規

模の基本的な考え方」「統合に向けて検討する場合の手順」について、それぞれ説明がありました。それを受け

て、「天神小学校適正規模地区委員会」を立ち上げ、朝倉小学校との統合について検討・協議していくこととし

ました。3月 27日（金）に「第1回天神小学校適正規模地区委員会議」を開催し、地区委員会の組織及び統合

について協議しました。その内容については、以下のとおりです。 

○説明（教育委員会） 

 (1)適正規模について 

・適正規模の基本的な考え方及び適正規模の基準 ・天神小学校の児童数の推移     

 (2)これまでの経過と今後のスケジュール案について 

○協議内容 

 (1)委員会組織について 

 委員長 矢端 要一（天神小学校ＰＴＡ会長）  副委員長 矢端 恵美（天神小学校ＰＴＡ副会長） 

(2)意見交換等 

・少人数にもよさはあるが、子どもたちの人間関係が固定化しないように複数クラスがよい。 

・多様な学習活動を展開し、より教育効果を上げるためにも、複数クラスがよい。 

・学級数が増えると教員の配置もふえ、より組織力を活用し教育効果をあげることができる。 

・統合に対しての不安もある。課題を洗い出して検討したい。 

・日赤の移転による影響も考慮して検討する必要がある。 

・子どもの学習環境を第一に考え、すみやかに検討を進める必要がある。 

○地区委員会委員名簿 

№ 役 職 等 氏 名 № 役 職 等 氏 名 

１ ＰＴＡ会長 矢端 要一 ９ 民生委員児童委員 柿澤 孝子 

２ ＰＴＡ副会長 峰川 浩明 10 後閑町自治会長・健全育

成会会長 

松下  清 

３ ＰＴＡ副会長 矢端 恵美 11 広瀬町一丁目自治会長 國廣 久留 

４ ＰＴＡ会計 吉田奈津子 12 広瀬第一団地自治会長 鈴木忠三郎 

５ ＰＴＡ書記 野元 隆行 13 広瀬町一丁目天神山自

治会長 

川本 一也 

６ ＰＴＡ書記 内山 香理 14 広瀬町二丁目自治会長 林  宗雄 

７ 学校評議員 山岸真由美 15 広瀬町一、二丁目南部自

治会長 

髙岸 正義 

８ 子育連代表 手島 辰男 16 天神小学校長 富澤  厚 

                                         敬称略 

＊協議の概要は今後も、この「地区委員会だより」で保護者や地域の方々に報告してまいります。そして、

地区委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら検討を進めていこうと考えておりますので、

何かご意見がございましたら、地区委員または学校までご連絡ください。 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞ 

◆問い合わせ：前橋市教育委員会事務局 学校教育課教育企画係 電話：898-5865 FAX：221-3418 


